

Christoph Pfändler (\* 1992) ist in Rorschach geboren und lebt in Luzern. Er hatte von Anfang an Töbi Tobler als Hackbrettlehrer, was sich als absoluter Glücksfall erwies. Dieser liess Pfändler auf traditionellen wie auch auf neuen, unkonventionellen Wegen gewähren und unterstützte sein breites Musikinteresse von Heavy Metal bis Neue Musik. Dies führte dazu, dass Pfändler an der Hochschule Luzern Musik studierte und 2013 den Bachelor Volksmusik abschloss. 2015 folgte der Master Musikpädagogik.

Seit 2013 spielt Pfändler in der Band von «Kunz», dessen bisher erschienene Alben alle Goldstatus erreichten. Nebst seinen eigenen CDs mit der «Metal Kapelle» veröffentlichte er mit Töbi Tobler die Freie Impro-Platte «TOPF 1» und mit «Stalldrang» das Album «Roots», mit welchem Pfändler zu seinen Volksmusikwurzeln zurückfand. 2024 folgte das Solo-Album «Stimmig». Ausserdem ist er gefragter Solist für verschiedene Orchesterwerke.

Er ist Lehrbeauftragter für Hackbrett an der Hochschule Luzern Musik und Hackbrettlehrer an der Musikschule Zug. 2025 schloss Pfändler seinen Master Komposition bei Dieter Ammann erfolgreich ab.

[christophpfaendler.ch](http://christophpfaendler.ch)